

Acerca de la propuesta de la diócesis Barbastro- Monzón en torno a Torreciudad

Comunicado de la prelatura del Opus Dei en España (1 de julio de 2025).

01/07/2025

La prelatura del Opus Dei ha tenido conocimiento del comunicado de prensa de la diócesis de Barbastro-

Monzón acerca de su propuesta en torno a Torreciudad.

Como es conocido, el 9 de octubre de 2024 la Santa Sede nombró a Mons. Alejandro Arellano comisario pontificio plenipotenciario para estudiar esta cuestión. A lo largo de estos meses nos hemos puesto a su total disposición para todo lo que ha requerido y estamos a la espera de su resolución.

pdf | Documento generado automáticamente desde [https://opusdei.org/es-es/article/comunicado-propuesta-diocesis-barbastro-torreciudad/ \(20/02/2026\)](https://opusdei.org/es-es/article/comunicado-propuesta-diocesis-barbastro-torreciudad/ (20/02/2026))